

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Illahi Robbi atas segala rahmat, karunia dan kasih sayang-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam ditujukan kepada baginda Rasulullah Shallallahu'Alaihi wa Sallam. Kepada keluarga, sehabatnya, serta seluruh umat islam hingga akhir zaman.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi tugas akhir pada program pendidikan sarjana kedokteran Universitas Islam Bandung, Judul dari skripsi ini yakni Hubungan Nilai VO₂ Maks Dengan Kadar hemoglobin Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Terimakasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH selaku Rektor Unisba, dan Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba, Prof. Dr. Tony S. Djajakusumah, dr., SpKK(K) selaku Wadek I, Dr. H. Nugraha Sutadipura, dr., M.S. selaku Wadek II, dan Zulmansyah, dr., Sp.A., M. Kes selaku Wadek III Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah memberi dukungan dalam pelaksanaan tugas akhir ini.

Terimakasih sekali lagi saya ucapkan kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dosen pembimbing 1 dan Eka Hendryanny, dr., M. Kes. selaku dosen pembimbing 2 yang telah memberikan waktu, tenaga, ilmu, bimbingan serta dorongan kepada penulis dengan penuh kesabaran selama penulis menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah bersedia menjadi subjek penelitian.

Ucapan terimakasih saya tujukan kepada orang tua penulis Ibu Nadia Nyoman Werti, SKM., M.M dan Bapak Teguh Darmawansyah, S.T yang telah menjadi orang tua terhebat atas segala cinta dan kasih sayang, didikan dan pengorbanan yang tak bisa terbalaskan oleh penulis. Terimakasih untuk adik tersayang Dzulfikar Ibnu Darmawan yang selalu siap membantu dan memberikan dukungan.

Terimakasih untuk sahabat tercinta Radita Hazimah H, Yolanda Azhari S, Mita Amelianti T, Emilda Hanifa, Anindyta Haksy G, Gina Novian, Maria Ulfa, Naelaturroja, Maghfira Iwana A, Anggraeni N Azahra, Inka Apriyani dan keluarga besar Trochanter 2016 atas semangat dan dukungannya selama tiga tahun setengah tahun ini di Fakultas Kedokteran. Terimakasih kepada teman bimbingan penulis yang selalu mengingatkan untuk bimbingan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan untuk orang-orang yang tidak tertuliskan oleh penulis yang selalu mendukung, memotivasi, membantu, mengajarkan segala hal yang baik untuk penulis selama berlangsungnya penelitian dan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, kritik dan saran diperlukan untuk penulis sehingga dapat lebih baik lagi. Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan penulis sendiri.

Bandung, 13 Januari 2020

Penulis